

にじいろ日和 第12号

nijistagram



スポーツ大会

10月13日(日)に川越市営グラウンドで開催された「川越市障害者スポーツ大会」に参加してきました！当日は晴天にも恵まれ、利用者の皆さんはこれから始まる種目を楽しみにされている様子がみられました。それぞれエントリーした種目を笑顔で参加し、楽しんでいました！職員も仮装リレーに参加し、全力疾走をしていました！来年もまた参加できればと思います。



～地域における公益的な取り組み～

川越にじの会では、“地域における公益的な取り組み”としまして、「近隣地域のゴミ拾い活動」と、地元自治会が実施している「防犯パトロールへの参加」をそれぞれ毎月1回行っております。その他にも、落ち葉の多い季節には古尾谷八幡神社の落ち葉掃除や、SNSや掲示物を活用して、地域の交通安全啓蒙等にも取り組んでおります。

「私たちに出来ることを無理のない範囲で、持続的に取り組む」ことをモットーに、今後も社会福祉法人として、また、地域の一員としての役割を果たせるよう努めてまいります。

皆様からのご支援に感謝して

令和6年4月1日から令和6年12月31日までに「川越にじの会」にご寄付いただいた方々のお名前を掲載いたします。なお、書面の都合上、敬称は略させていただきます。

【一般寄付者】

一般社団法人霞ヶ関カンツリー倶楽部・根岸伸治・瀧澤友孝・瀧澤亮子・百瀬登志・逆井克己・唐津輝夫・深谷行雄・嶋田剛・医療法人愛和会

霞ヶ関カンツリー

9月24日に霞ヶ関カンツリー倶楽部様のご招待によりゴルフ場内を散策してきました！

天気にも恵まれて暖かい日差しの中、綺麗に整備された芝生を歩きました。

少し距離もありましたが、途中休憩を挟みながら皆さん最後まで歩くことが出来て良かったです！

また、今年も霞ヶ関カンツリー倶楽部様からのご厚意でお菓子と飲み物を頂きました。皆さん楽しみにされていたようで帰園後からお菓子の話をされていました。

来年も天気に恵まれると良いですね😊



分場びよい



川越市障害者福祉施設連絡協議会様より、市内の公園の駐車場や敷地内のゴミ拾い清掃の仕事を請け負い、9月から行っています。月に1回の頻度の仕事ですが、にじの家でもドライブ先として行くことがあるので、感謝の気持ちを込めて真剣に掃除をしています。

内職作業のシャープペンシルも組み立てる本数が増え、新しい仕事と共に頑張っています！

編集後記

はじめに、前号12号は確認不足から号数を間違えてしまい、申し訳ありませんでした。今号が「12号」のため、ご理解の程お願いいたします。

さて、今号に関しては、9月～10月にかけて開催された行事についての内容を掲載させていただきました。また、9～12月にかけて新しい仲間も増え、新人職員の紹介も記事に盛り込ませていただきました。今年も、引き続き『にじいろ日和』をよろしく申し上げます。

編集者 日隈聡 佐藤秀哉 兎川梨穂 大槌輝 増渕妃佳里

編集人：社会福祉法人 川越にじの会

理事長 菊池崇臣

〒350-0002 川越市古谷本郷 992 番地

TEL：049-236-0666 FAX：049-236-0665

HP：https://www.k-nijinokai.com E-mail：niji@k-nijinokai.com

2025.1月発行 NO.12



新人職員紹介



すなはらこうへい
砂原康平さん

12月に入職した砂原です。
福祉の仕事は0からのスタートですが、先輩方に質問しやすい環境で、毎日少しずつ成長を実感しています。
利用者の皆様の生活を豊かにするための支援を考え、一人一人に寄り添ったサポートができるように全力で頑張ります。
よろしくお願ひ致します。



まえじまた え
前島多恵さん

はじめまして、9月からにじの家に入職しました前島多恵と申します。利用者の方々が安心・快適に過ごせるようにサポートしていきます。
どうぞよろしくお願ひ致します。



一泊旅行 in 伊香保

10月に群馬県の伊香保へ行き、観光地巡りをしました！
伊香保グリーン牧場ではシーブドックショーを鑑賞しましたが、皆さんが真剣に見ている姿が印象的でした。
宿泊先の『よろこびの宿 しん喜』では、美味しい料理や、眺めの良い温泉を堪能することが出来ました。
利用者の皆さんも帰園後は施設に残っていた職員に楽しそうに出来事を話しており、引率した職員もとても嬉しい気持ちになりました。
来年も職員で協力して利用者の方にとって思い出に残るような旅行を企画していけたらと思います😊



満腹 FESTIVAL



今年もキッチンカーなどをお招きし、お腹いっぱい召し上がって頂く企画、「満腹 FESTIVAL」を11月12日に開催しました。

今回は、フルーツなのに様・いもの子うどん様・Café Solare様をお呼びしました。3台のキッチンカーが並び、利用者の皆様とご家族がお食事を楽しまれました。

お腹いっぱいお食事を楽しまれた後は、1年ぶりのRythmission様による演奏会を行いました。今回は企画担当こだわりの演目で利用者さんになじみの深い曲をたっぷり盛り合わせました♪ステージに立ってノリノリで踊る方や、音楽に乗って体を動かす方もいらしてご満足いただけました様子でした。



満腹 FESTIVAL 出演アーティスト Rythmission 様より ご寄稿いただきました！

昨年に引き続き、今年もお招きいただきまして誠にありがとうございました。
天気にも恵まれ、敷地内にはたくさんのキッチンカーが並び、皆様の笑顔といい香りに包まれた最高の『満腹フェスティバル』でした。キッチンカーグルメは、サンドイッチの断面が、みかんでお花を模したデザインのおしゃれなフルーツサンドや、うどん、唐揚げなど、見た目も味も大満足のグルメばかりで、どれもとても美味しかったです。
お食事後のコンサートでは、演奏に合わせて皆様に手拍子や歌、ダンスなどご参加いただき、楽しいひとときを過ごすことができました。
(Rythmission 島田彩香)